

Inauguration de la mission de solidarité avec Cuba à La Havane



La Havane, 24 mai (RHC) La mission de solidarité "La jeunesse du monde est aux côtés de Cuba" a été inaugurée mercredi dans le cadre des activités du Conseil Général de la Fédération Mondiale de la Jeunesse Démocratique, qui se réunit à La Havane.

Lors de l'événement, qui s'est déroulé à l'École latino-américaine de médecine, le premier secrétaire de l'Union des jeunes communistes, Aylin Álvarez, a souligné que la présence de ces jeunes montre que notre pays n'est pas seul, malgré les tentatives de l'impérialisme de nous isoler du monde, selon l'Agence cubaine d'information sur son site Web.

Álvarez a remercié la Fédération mondiale de la jeunesse démocratique (FMJD) d'avoir convoqué cette première mission de solidarité avec Cuba, à un moment où la nation caribéenne est confrontée à une situation complexe, marquée par l'intensification du blocus imposé par les États-Unis.

"Vous confirmez ici aujourd'hui que la défense des causes justes ne peut être bloquée ; la volonté inépuisable des jeunes de transformer l'ordre désastreux actuel est imparable et ne peut être bloquée

non plus", a-t-il souligné.

Il a souligné que la volonté politique du pays caribéen sera toujours d'offrir des espaces de participation où les préoccupations et la pensée novatrice des nouvelles générations seront représentées.

Le président du FMJD, Aritz Rodríguez, a quant à lui souligné que la réunion se déroulait dans un contexte complexe et difficile pour ceux qui aspirent à un monde libéré de l'exploitation et de l'oppression.

Rodríguez a condamné la propagande impérialiste incessante contre la plus grande des Antilles et a réaffirmé l'engagement des jeunes à défendre la révolution cubaine.

Fondée le 10 novembre 1945 à Budapest en opposition au fascisme de la Seconde Guerre mondiale, la FMJD a adopté un engagement en faveur de la paix et est actuellement représentée par 136 organisations de 97 pays (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323624-inauguration-de-la-mission-de-solidarite-avec-cuba-a-la-havane>



Radio Habana Cuba